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平成３０年第２回 魚津市教育委員会会議録 

 

１ 開催日時及び場所 

平成３０年２月２６日（金）午後３時３０分 

第一分庁舎２階会議室 

 

２ 出席者 

教育長  畠 山 敏 一 

１ 番  島 津   豊 

２ 番  宮 本 玲 子 

４ 番  伊 東 潤一郎 

 

３ 出席職員 

次長兼教育総務課長 

生涯学習・スポーツ課長 

図 書 館 長 

埋没林博物館長 

総 務 係 長 

生涯学習・文化係長 

保  育  係  長 

武 田   寛 

宮 崎   悟 

初 道 ゆかり 

高 田 弘 美 

米 澤 祐 治 

塩 田 明 弘 

山 本 春 美 

学 校 教 育 課 長 

地 域 協 働 課 長 

学校給食センター所長 

魚津水族博物館長 

学 校 教 育 係 長 

ス ポ ー ツ 係 長 

子育て支援係長 

上 坂 一 弘 

吉 崎   敏 

藤 田 晶 子 

稲 村   修 

田 村 理 子 

木 下 英 暖 

石 浦 満理子 

    

    

４ 傍聴人  なし 

 

５ 会議の要旨 

午後３時３０分、畠山教育長が開会を宣する。 

 

(1) 前回会議録の承認について 

   全員異議なく承認した。 

 

(2) 議 案 

  議案第４号  魚津市教育委員会公印規則の一部改正について 

   米澤総務係長から説明し、全員異議なく承認した。 

議案第５号  魚津市中学校通学区域設定規則の一部改正について 

   米澤総務係長から説明し、全員異議なく承認した。 

  議案第６号  魚津市小中学校通学区域設定規則取扱要綱の一部改正について 

   米澤総務係長から説明し、全員異議なく承認した。 

議案第７号  魚津市立小中学校通学区域の変更許可に関する要綱の一部改正について 

   田村学校教育係長から説明し、全員異議なく承認した。 

議案第８号  魚津市立幼稚園管理運営規則の一部改正について 

   田村学校教育係長から説明し、全員異議なく承認した。 
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議案第９号  魚津市立博物館条例の一部を改正する条例の施行期日を定める規則の制定について 

   高田埋没林博物館長から説明し、全員異議なく承認した。 

議案第10号 魚津市立博物館条例施行規則の一部改正について 

   高田埋没林博物館長から説明し、全員異議なく承認した。 

  議案第11号 教育委員会の事務の点検及び評価結果報告書（平成28年度分）について 

   米澤総務係長、山本保育係長、上坂学校教育課長及び宮崎生涯学習・スポーツ課長から説明し、

全員異議なく承認した。 

  議案第12号 平成30年度魚津市教育委員会重点施策について 

   武田次長から総括説明、各課等から重点事業説明し、全員異議なく承認した。 

 

(3) 報告事項 

①  平成29年度３月補正予算について 

②  よつば小学校関連工事について 

③  小中学校卒業式及び入学式の出席予定について 

④  魚津市小中学校通学安全プランについて 

 

(4) 議事 

【魚津市立小中学校通学区域の変更許可に関する要綱の一部改正について】 

  伊東委員 

   前の２議案とも関連するのですが、学校の並び順とかは何か基準はありますか。あと、参考意見です

が、変更可能かどうかを地図等で示せばわかりやすいのではないですか。 

 

  上坂学校教育課長 

   順番については、以前からの順番を基本とし、これまでと同じ住所に新たな小学校が設置された場合

は、その以前からの学校の順番としています。地図については、今後の参考といたします。 

 

【教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果報告（平成28年度実績）について】 

宮本委員 

   ふるさと教育の中で、「魚津市ふるさと教育スタンダードプラン」とありますが、どのように活用して

いるか。 

 

  上坂学校教育課長 

   このプランは、小学校１年から中学３年まで９年間のふるさと教育推進計画であり、市内のすべての

小中学校で総合的な学習や社会科の時間に学ぶ基本となるものです。 

 

  島津委員 

   放課後児童クラブでは一カ所集中も見られるのか。 

 

  山本保育係長 

   ３０年度はつばめ児童センターで定員を超える応募があり、指定管理者の協力により受入の調整をし

ている。３１年度には村木小学校跡に村木公民館が入る予定であり、そこで放課後児童クラブを予定し
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ている。つばめ児童センターと上手く役割分担していきたい。 

  

 【平成30年度魚津市教育委員会重点施策について】 

 宮本委員 

   新規事業でスクールサポーター事業が行われるが、役割はどのようなものか。授業でのサポートでは

ないのか。 

 

 上坂学校教育課長 

   役割は、教員が普段行っている業務のなかで、教員ではなくてもできるような業務を想定しており、

実際の授業にでるようなことは想定していない。 

 

 

 

午後５時15分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 


